

Por cadena nacional, Boric anuncia fin del CAE

Por cadena nacional, la noche de este lunes, el Presidente Gabriel Boric anuncia la presentación del proyecto de ley que termina con el CAE (Crédito con Aval del Estado) y propone un nuevo sistema de financiamiento de la educación superior. Mientras que durante la jornada del martes, se realizará la ceremonia formal en que se dará a conocer la iniciativa que intenta cumplir una de las promesas de campaña del actual mandatario. Aunque en principio estaba programada para septiembre, la presentación sufrió retraso de una semana e incluye matices respecto de lo que se ha debatido en torno al tema. El proyecto, por ejemplo, no contempla condonación universal, le resta protagonismo a los bancos y propone que las deudas se reajusten en base a la UF, entre otros aspectos. También habrá beneficios para quienes están al día y para quienes tengan situaciones económicas precarias. El Ejecutivo adelantó que se trata de una iniciativa autocontenida, que no requiere de nuevos recursos y que es progresiva y justa.



ANDREA MATURANA